

Ceremonia de 30 años de Clínica Oftalmológica Pasteur

Dr. Germán González y Dr. Claudio Yaluff, ambos accionistas, junto a Dr. Rodrigo García, director médico, todos de Clínica Pasteur.



En una emotiva ceremonia, realizada el pasado jueves 14 de agosto, Clínica Pasteur conmemoró su 30° aniversario junto a todo el personal que ha hecho de esta institución un referente nacional en oftalmología. Al evento, celebrado en el Sport Francés, estuvieron invitados los más de 200 colaboradores que trabajan en la clínica, sus directores, médicos, profesionales de la salud y técnicos y plana administrativa.

Fue así como en la oportunidad se entregaron reconocimientos a colaboradores por 10 y 25 años de trayectoria, además de premios en Excelencia, Resolución Integral, Humanización del Cuidado y Centrado en el Paciente.

La celebración finalizó con el tradicional "Cumpleaños Feliz", reforzando el orgullo de tres décadas de historia y el compromiso de seguir transformando la salud visual en el país.



Dr. Francisco Andrighetti, Dr. Jaime Dukés, Dr. Guillermo Merino y Dr. Rodrigo Donoso, accionistas de la clínica.



Dr. Nicolás Berthet y Dr. Jaime Zacharias, ambos accionistas

Los directores Teodoro Wigodski y Sebastián Aninat junto a Santiago Venegas, gerente general.



Dr. Jorge Sahr, oftalmólogo; Dr. Alan Kastner, director de Investigación; Dra. Bárbara Aguirre, coordinadora de Atención Inhábil, y Dr. Matías Ramírez, coordinador de Pasteur - Indisa.



Dr. Andrés Contreras, subdirector médico; Denise Contreras, directora de Gestión Clínica y Calidad; Fernando Ancamil, gerente de Administración y Finanzas, y Alejandro Fariás, subgerente Comercial.



Dr. Rodrigo García, director médico, y Dr. Patricio Santidrian, accionista de Clínica Pasteur.

Santiago Venegas, gerente general, destacó el compromiso de la institución con la reducción de la brecha oftalmológica y la formación de especialistas que hoy apoyan en hospitales de todo Chile.



Dr. Cristian Sáez, coordinador de Pasteur-Providencia; Dra. Macarena Sat, coordinadora de Glaucoma; Dr. Eduardo Labbé, coordinador de Oncooftalmología, y Dr. Osvaldo Berger, director de Docencia.

La celebración finalizó con el tradicional "Cumpleaños Feliz".